

Galerías

Café Teatro

Inauguró el 25 de octubre una exposición colectiva de dibujo y pintura, en la cual participan María Herrera de Palomo, Eva Padilla de Monterrosa, Enrique Domínguez, Joaquín Portillo, Andrés Palomo y el maestro Francisco A. Rosales. Permanecerá abierta hasta el 23 de noviembre.

Las Columnas

Continúa la exposición de artistas minusválidos. El 24 de octubre llevó a cabo un homenaje al maestro Alejandro Cotto, quien recibió placa y estatuas de reconocimiento, a la vez inauguró una exposición de pintura y fotografía y la sala «Alejandro Cotto».

El Laberinto

Inaugurará el 8 de noviembre la exposición de Rosa Mena Valenzuela.

1-2-3

Inauguró el 27 de octubre la exposición de Bernabé y Augusto Crespín.

Imagineros

Continúa la exposición de Armando Solís.

Zimmer

Presenta en exposición permanente la obra de pintores peruanos, españoles y haitianos.

Centro Cultural Salvadoreño

El 31 de octubre finalizó la exposición colectiva de pintores salvadoreños organizada por la Asociación Demográfica Salvadoreña y el Centro Cultural.

Radio

Con el deceso del legendario director de orquesta Herbert Von Karajan, una era llega a su fin y con él, el mundo de la música pierde a uno de sus grandes. No obstante, su labor musical seguirá siendo difundida por medio de grabaciones, ahora procesadas digitalmente. En noviembre, Radio Clásica ofrecerá un homenaje a este virtuoso de la batuta a través de audiciones los sábados a las 4:00 p.m. •En palco en la ópera deléitese con «Così fan tutte, k.588» de W. Amadeus Mozart con la orquesta y coro de la Opera Real. •En jazz contemporáneo se ofrecerán interesantes comentarios acerca del origen del jazz y datos biográficos de los máximos exponentes de este apasionante estilo musical. •La magia de la danza», programa que ofrece lo mejor del repertorio del ritmo puesto en movimiento y gracia. •Los vals y polkas aparecen prominentemente al final del siglo XVIII, caracterizados por su gracia, ligereza, encanto melódico y picantez. Lo invitamos a disfrutar de este singular espacio. •¿Horas de calor? no las padezca más, en Radio Clásica un refrescante espacio musical le dará la sensación de frescura con su liviana música. •IncurSIONe en la mejor producción de música latinoamericana de compositores tales como Chávez y Revueltas, Ginastera, Villalobos y Mangoré. •En concierto: un programa que brinda la oportunidad de escuchar obras más largas y con solistas prominentes en grabaciones láser. •La universidad al servicio de la patria: afán universitario con información sobre temas científicos, artísticos, culturales,



Las hermanastras, madrastras y el malvado gato Lucifer hacen la desdicha de la pobre Cenicienta.



Numerosas personas relacionadas con el arte asistieron al homenaje. Izq. a derecha: Lic. Pedro Escalante, Jean Claude Fortuit, Embajador de Francia; Alejandro Cotto y Dr. José Antonio Perdomo.

tecnológicos y diversión musical.

Teatro

Teatro Presidente

Desde 1980, el grupo de teatro Hamlet ha representado toda la magia del espectáculo infantil y ahora presenta por primera vez en el país el cuento de Jacobo y Guillermo Grimm, «La Cenicienta». En esta tierna y dulce historia La Cenicienta, personificada por Ofelia Bustos, es el personaje central acosada



«Fauna y flora», óleo del haitiano Lesly Pierre.



«Ariadna», técnica mixta de Rosa Mena Valenzuela.

por la madrastra y las hermanastras, pero que a su vez recibe el estímulo del hada madrina, el príncipe, los ratoncitos, los pajaritos y el perro Bruno, aún con las amenazas del malvado Lucifer, el gato. La dirección y producción están a cargo de Nelson Portillo.

Teatro Nacional

La Alianza Francesa presentará el 6 y 7 de noviembre el Festival Centroamericano de Danza. Del 9 al 10 el público se deleitará con música folklórica de china. El grupo de teatro de la UCA presentará la obra «Los Fantoques el 11, 12 y 16 de noviembre. El 14 y 15 dis-

frute con el concierto de jazz-blues «Liether Johnson». El grupo teatro de la Escuela Alemana presentará el 22 y 23 «La visita de la dama anciana». La Orquesta Sinfónica de El Salvador ofrecerá un concierto popular el 27 y 28. El grupo Barro Rojo de México se presentará con danza contemporánea el 29 y 30 de noviembre y el 1, 2 y 3 de diciembre

Patronato Pro-Cultura

Presentará el fabuloso conjunto «Tango Sessions» de Argentina. Este evento, que se realizará el 14 y 15 de noviembre en el teatro Presidente incluye tangos desde 1905 a 1950. El quinteto musical ha sido premiado por el Kennedy Center y han sido invitados a la Casa Blanca como reconocimiento a su dedicación y arte. Asista y sienta todo el sabor de la pampa argentina.

Museo Nacional «David J. Guzmán»

La Pieza del Mes

Vaso cerámico policromo del grupo salua, línea fina, Tecapa. Pertenece al período «clásico» tardío y procede del grupo Casa Blanca, zona de Chal-



«Niños por la iglesia», óleo sobre tela de Julio Hernández Alemán.



«La memoria del sexo», óleo de Augusto Crespín.



chuapa, Santa Ana.

Se han descubierto pocos ejemplares de esta clase en el país. Se supone que se utilizaban para fines religiosos, tales como rituales u ofrendas funerarias para personas importantes.

Acontecer Nacional

El Primer Festival del Maquilishuat organizan los ministerios de Relaciones Exteriores, Educación y Defensa, ISTU, embajadas acreditadas en el país y BANAFI. Este festival, que rebasará las fronteras nacionales, se iniciará el 27 de febrero y concluirá el 4 de marzo del próximo año.

Concierto Centroamericano por la Paz

A realizarse el 18 de noviembre en el estadio Cuscatlán, participarán más de 14 artistas internacionales.